

## **Un budget pour quoi faire ?**

Au dernier conseil, nous avons discuté et voté le budget municipal. C'est en général un moment important de la vie d'une commune, car c'est celui qui concrétise la gestion, les projets, les promesses.

C'est ce qu'il devrait être, mais à Dourdan, depuis 3 ans le vote du budget est le moment d'un grand bluff...

Peu de débats, des présentations sommaires voire rudimentaires, parfois des réponses aux questions, souvent des pirouettes, des faux-fuyants, des clins d'œil à la caméra.

Or quoi de plus normal que de demander des comptes sur la gestion de l'argent public, quoi de plus normal que d'attendre un vrai plan d'investissement de long terme, quoi de plus normal que d'interroger l'augmentation des impôts fonciers.

La majorité se comporte de plus en plus comme dans une citadelle assiégée.

Nous leur disons, n'ayez pas peur, ouvrez les débats, ouvrez les comptes, ouvrez-vous aux citoyens.

Youcef Bouabdallah pour la Liste Citoyenne